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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 238/J betreffend 
Barbarafeier der Montanbehörde, welche die Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und 
Freunde am 14. Jänner 2000 an mich richteten, stelle ich fest: 
 
Antwort zu den Punkten 1 und 3 der Anfrage: 
 
Die Barbarafeier der Montanbehörde, die gleichzeitig auch Weihnachtsfeier war, wurde vom 
Leiter der Montanbehörde angeregt, beschlossen und vom Präsidium des Bundesministeriums 
für wirtschaftliche Angelegenheiten genehmigt. 
 
Antwort zu den Punkten 2 und 4 bis 9 der Anfrage: 
 
Die Kosten für die Barbarafeier wurden ausschließlich von Bediensteten der Montanbehörde 
übernommen. Von der Wirtschaftskammer wurde eine Weinspende überreicht. 
 
Antwort zu Punkt 10 der Anfrage: 
 
Nein. 
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